



クリーンアップひょうご PR活動

6月28日(金)、学校設定科目「接遇」受講者6名が、スーパーにしがきの店舗前で、クリーンアップひょうごキャンペーンのPR活動を行いました。

このキャンペーンは公益財団法人ひょうご環境創造協会が、5月30日を「ごみゼロ」の日と定めて、7月31日までの期間に県下各地で行うものです。本校もこの活動の一端を担おうというわけでこの日のPR活動を思い立ちました。

スーパーにしがきに来店されるお客さんに、「はばタン」マークの入ったクリアファイルを配布して「ごみのない美しい街づくり」をPRしました。さわやかな笑顔と適切な言葉遣い、そして気配りの行き届いた振る舞いが求められます。参加した生徒の皆さんは、授業で学んだことを生かして、合計76個のファイルを配布することができました。

あらためて、スーパーにしがきさんには心より感謝申し上げます。



夢を叶えるなら 豊高定時制

豊岡聴覚特別支援学校 ニコニコまつり



6月28日(金)、豊岡聴覚特別支援学校さんでニコニコまつりが行われ、本校からも3年生の生徒1名と教員4名が参加させていただきました。特別支援学校の生徒さん、保護者の皆さん、そしてライオンズクラブをはじめとする地域の方々、さらには教員をめざす大学生など大勢の人々で賑わいました。写真は豊岡市のマスコット「コーちゃん」の人形を作っている様子です。



豊岡聴覚特別支援学校の生徒の皆さんとは、9月に本校生徒との交流会を持たせていただくのが恒例の行事となっていて、本校の生徒達は交流会に向けて手話を勉強していきます。楽しい交流ができるよう頑張りますので、本年度もよろしくお祈りします。



コーちゃんです

但馬を支える人材をめざすなら 豊高定時制

第2回定期考査、頑張りました!!

7月1日(月)から5日(金)まで、本年度の第2回定期考査が行われました。梅雨明けはもう少し先のことになりそうですが、すでに真夏を思わせる気温の高い日が続いています。日中アルバイト等に汗を流した生徒の皆さんも、テストには皆真剣な表情で取り組みました。力を出し切って、1学期のよい「まとめ」ができますように。

(写真は3年生の様子です)



豊高定時制では体験活動にも力を入れています。街へ飛び出し、「社会に貢献できる人」となれるよう頑張っています。